

## Unser Büchenbach

Die Gemeinde Büchenbach liegt im Landkreis Roth.

Mehr als 5000 Menschen wohnen hier.

Büchenbach ist ungefähr 30 Kilometer südlich von der Stadt Nürnberg.

Schon seit sehr langer Zeit gibt es hier Häuser.

Aber erst vor etwa 70 Jahren kamen immer mehr Menschen aus Österreich oder Ungarn dazu.

Sie durften dort nicht mehr wohnen.

Eine große Siedlung mit vielen Häusern ist in Büchenbach entstanden.

Büchenbach hat auch einen Bahnhof. Der Zug fährt nach Nürnberg oder nach Roth.

Die Natur ist hier sehr schön.

Man kann gut Fahrrad fahren oder wandern.

Zum Beispiel:

- Auf dem Sagenwanderweg im Heidenberg
- Auf dem Fränkischen WasserRadweg

In Büchenbach wird gerne gefeiert.

Wir feiern Fasching, Kirchweih und Weiherfest.

Auf dem Kürbismarkt oder Weihnachtsmarkt kann man auch schöne Dinge einkaufen.

Beim Laufwettkampf (Challenge) feuern wir die Sportler an.

Bei der Büchenbacher Kunstausstellung (BüKA) kann man Bilder und Figuren ansehen.

Menschen aus der Nähe haben sie gemacht.